

11VP3

Echange linguistique

3 – 11 avril 2025

Préverenges – Regensburg



Départ pour l'inconnu à la rencontre de nos correspondants: la tension monte, la gêne est palpable derrière les premiers sourires... Le lendemain, les visages sont plus détendus: premiers récits et premières expériences, visite de l'école et de la ville de Ratisbonne (Regensburg). Puis le week-end s'annonce avec pique-nique, jeux et discussions au bord du Danube, avec visites, shopping et fête tous ensemble.

La semaine suivante sera riche en visites et découvertes culturelles, en moments partagés, en rires et bonne humeur. Le soleil est de la partie, favorisant les rencontres au bord du fleuve et la flânerie en ville.

Le moment du retour sonne bien trop vite, mais nous nous revoyons dans un mois en Suisse!



Du 8 au 16 mai, c'est à notre tour d'accueillir nos correspondants. A nouveau, visites et découvertes sont au programme, de même qu'un repas en commun avec toutes les familles d'accueil, des grillades au bord du lac, quelques heures à l'école et la création commune de documents sonores ou visuels questionnant les clichés que chacun porte sur le pays de l'autre. Moment de collaboration souvent fructueux, parfois chaotique, toujours satisfaisant: voyez plutôt et consultez sur le site les documents concoctés avec soin!



Vorurteile-Clichés



Allemagne et Suisse
Klischees

Léa, Linus, Moritz und Charlie



Clichés Suisse-Allemagne



Kliches

Les clichés
Entre l'Allemagne et la
Suisse

Die Vorurteile
Zwischen Deutschland und der
Schweiz



Vorurteile/Clichés

BILAN: DES « TAGEBÜCHER » SOUS FORME D'ALBUMS ET BEAUCOUP D'ENTHOUSIASME

Échange inoubliable!

Merveilleux voyage!
Échange incroyable!

Merci de nous avoir donné
cette opportunité!

J'ai pu vivre une nouvelle expérience incroyable!!

Surtout n'arrêtez pas d'organiser ce séjour!



J'ai eu de
joyeuses
surprises et
découvertes.

Un immense merci d'avoir donné à notre enfant la chance de
découvrir Ratisbonne et l'Allemagne. Il a vraiment adoré son voyage,
qui lui laissera un souvenir impérissable.



Je ne suis pas prête d'oublier cette expérience merveilleuse!

Nous avons trouvé l'expérience extrêmement enrichissante pour les enfants qui y ont pris grand plaisir. Ils ont eu beaucoup de chance de vivre cela. Cela restera certainement une expérience gravée à jamais dans leur mémoire.

Nos enfants ont eu la chance de vivre une expérience précieuse, à la fois humaine, linguistique et culturelle. Ils ont non seulement pu tisser des liens avec leurs correspondants allemands, mais aussi renforcer les relations entre eux, dans un esprit d'ouverture et de solidarité qui les marquera durablement.

Tous les enfants ont eu énormément de plaisir à vivre cette expérience, un magnifique cadeau pour la vie !